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ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR; PLANTEA CINCO TEMAS DE COOPERACIÓN CON ESTADOS UNIDOS   
  

El presidente Andrés Manuel López Obrador, al reafirmar la disposición de México para trabajar juntos por el bien de nuestras naciones, 
propuso cinco temas de cooperación con Estados Unidos para atender los grandes desafíos que enfrentan ambos países. Acompañado por el 
presidente de los Estados Unidos, Joseph Biden, previo al encuentro bilateral en la Casa Blanca, Lopez Obrador envió un saludo al pueblo 
bueno, trabajador y progresista de los Estados Unidos de América. Vengo a verle, presidente Biden, para expresarle, en nombre del pueblo de 
México, la disposición a trabajar juntos en bien de nuestras naciones. López Obrador planteó cinco puntos básicos de cooperación: En primer 
término, señaló que nuestro país ha permitido que ciudadanos estadounidenses adquieran gasolina para sus automóviles del lado mexicano de 
la frontera, por lo que propuso garantizar al doble el abasto de combustible de manera inmediata, considerando que la gasolina regular cuesta 
en Estados Unidos 4.78 dólares en promedio, mientras que en territorio mexicano el precio es de únicamente 3.12 dólares. En segundo lugar, 
planteó: Ponerse a disposición del gobierno estadounidense más de mil kilómetros de gasoductos a lo largo de la frontera sur con México para 
transportar gas de Texas a Nuevo México, Arizona y California, por un volumen capaz de generar hasta 750 megawatts y abastecer a tres 
millones de personas, aproximadamente. Como tercer punto propuso la eliminación de aranceles en materia de comercio y alimentos para 
aminorar los precios a consumidores de ambos países. La cuarta propuesta es iniciar un plan de inversión pública y privada entre ambos países 
para producir bienes que fortalezcan nuestros mercados y, con ello, evitar importaciones. En nuestro país seguiremos produciendo petróleo en 
tanto se consuma la transición energética. Se establecerán, con inversionistas estadounidenses, plantas de licuefacción de gas, de fertilizantes, 
y se continuará impulsando la creación de parques solares en el estado de Sonora y otros estados fronterizos, con el respaldo de termoeléctricas 
y el tendido de líneas de transmisión para producir energía en el mercado interno y exportar a estados vecinos de la Unión Americana, como 
Texas, Nuevo México, Arizona y California. Como quinta propuesta, habló de regular el flujo migratorio, permitiendo que obreros, técnicos y 
profesionales mexicanos y centroamericanos ingresen legalmente a Estados Unidos a través de visas temporales de trabajo para asegurar que 
no se paralice la economía por falta de mano de obra. Señaló que el objetivo es contar con la fuerza de trabajo que demandará el plan del 
presidente Biden para invertir en la construcción de infraestructura. Sobre el tema de la migración JoeBiden señalo que es hemisférico y 
agradeció al presidente López Obrador por el incremento de visas de trabajo para ciudadanos centroamericanos. Informó que su gobierno creará 
oportunidades de laborales para inmigrantes, por lo que duplicará la cantidad de visas de trabajo. 
  

SENADORA OLGA SÁNCHEZ CORDERO; LEGISLAR PARA PREVENIR  DIFERENTES TIPOS DE CÁNCER 
  
La presidenta de la Mesa Directiva, Olga Sánchez Cordero, advirtió que atender el cáncer en sus diversos y distintos tipos desde la perspectiva 
de salud pública es un reto que incumbe a todas y a todos. En 2020, 90 mil 603 personas fallecieron en nuestro país por esta enfermedad y su 
tasa de mortandad no ha podido ser frenada durante la última década. Por ello, la complejidad en la atención de este tipo de enfermedades 
entrelaza diversos campos del conocimiento: Desde la prevención que requiere cierto tipo de esfuerzos, sinergias institucionales y conocimientos 
especializados, hasta los procesos para retomar las actividades o transitar lamentablemente a la muerte, demandan la participación de todas y 
de todos. La efectividad de especialistas y de diversos campos del conocimiento, debe seguir aumentando y los costos podrían empezar a 
disminuir en la medida en que se propicie la articulación para la prevención y atención. Detalló que, en el 2020, 62 por ciento de la población 
derechohabiente se concentraba en el Instituto Mexicano del Seguro Social, el resto se dividía entre varias instituciones, esto exige articulación 
para coordinar a especialistas y capacidad de atención en los pacientes. Sánchez Cordero afirmó que por estas realidades es indispensable 
legislar y generar políticas públicas orientadas a esta articulación de esfuerzos de detección, prevención, tratamiento y seguimiento de los 
pacientes. 
  

MARCELO EBRARD; INVERSIÓN DE EMPRESAS EE.UU. EN MÉXICO SUMAN 40 MIL MDD 
  

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard durante su visita a Washington con el presidente López Obrador, informó que las 
inversiones de empresas de Estados Unidos en México suman 40 mil millones de dólares. Señaló que fue el presidente Andrés Manuel López 
Obrador quien expuso que esta inversión es desde este día hasta 2024. En desayuno con el CEO Dialogue US-México, el Presidente López 
Obrador informa que las inversiones de empresas de EU en nuestro país que serán efectuadas entre esta fecha y 2024 suman ya 40 mil millones 
de dólares . Ebrard explicó que por parte del gobierno de Estados Unidos estuvieron algunos integrantes del gabinete del presidente Joe Biden, 
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quien ya está en un viaje a Israel. Dijo que la reunión fue para darle seguimiento a las pláticas que ha habido sobre integración económica, sobre 
sectores estratégicos, cadenas de valor y de suministro y propuestas de muy diversas inversiones de México. En torno a los compromisos de 
inversión que suscribió México en la Casa Blanca, el canciller Ebrard afirmó: Estamos muy contentos porque te habla de una relación muy 
cercana entre México y Estados Unidos, que nos va a servir mucho ahora de aquí al fin de año, que le preocupa al presidente el tema de inflación 
y también garantizar el suministro de alimentos para México. Entre los empresarios mexicanos que asistieron al desayuno estuvieron Carlos 
Slim; Francisco Cervantes, presidente del Consejo Coordinador Empresarial; y Antonio Del Valle, presidente del Consejo Mexicano de 
Negocios. 
  

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ; ENCABEZA TIANGUIS DEL BIENESTAR EN OAXACA 
  
El secretario de Gobernación, Adán Augusto López participó en la tercera jornada del Tianguis del Bienestar en el municipio de San Pedro 
Pochutla, Oaxaca con el objetivo de atender a la población que fue afectada por el paso del huracán Agatha. Durante el evento, el funcionario 
federal afirmó que el programa tiene el objetivo de regresar al pueblo lo que antes era negocio de unos cuantos. El compromiso del Gobierno de 
México es ayudar a nuestros hermanos, esto es parte de la cuarta transformación del país. Hasta el momento se han celebrado tres Tianguis del 
Bienestar en el estado, en los que se entregan artículos nuevos que han sido confiscados y decomisados, como telas, ropa, calzado, juguetes, 
utensilios, y herramientas para el hogar. En el Tianguis participaron los secretarios de la Defensa Nacional (Sedena), Luis Cresencio Sandoval 
González, y de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Rosa Icela Rodríguez Velázquez; el director general del Instituto para Devolver al 
Pueblo lo Robado (INDEP), Ernesto Prieto Ortega, así como el gobernador de la entidad, Alejandro Murat Hinojosa, y la presidenta municipal 
de San Pedro Pochutla, Saymi Pineda Velasco. 
  

CLAUDIA SHEINBAUM; OPERATIVO EN TOPILEJO DEMUESTRA QUE MORENA EN CDMX SI FUNCIONA 
  

La estrategia de seguridad de la jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum, realizado en el operativo de la Secretaría de Seguridad 
Ciudadana (SSC) para liberar a dos personas secuestradas en el pueblo de San Miguel Topilejo demostró que sí funciona, asi lo aseguraron 
diputados del grupo parlamentario de Morena en el Congreso capitalino. Los diputados Carlos Hernández Mirón, Xóchitl Bravo y Guadalupe 
Chávez hicieron un reconocimiento a Sheinbaum y al titular de la SSC, Omar García Harfuch, por la intervención de los elementos policiales 
para lograr dicha liberación y la detención de 14 presuntos delincuentes, quienes generaron una balacera en la carretera México-Cuernavaca. 
La mejor política de combate a la inseguridad en la Ciudad de México es la política que encabeza la doctora Claudia Sheinbaum. Está dando 
resultados, son tangibles, son visibles. El trabajo que ha orientado la jefa de Gobierno en materia de seguridad demuestra en este caso en 
concreto, el compromiso por combatir de manera decisiva al crimen con estricto apego a los derechos humanos y con un sentido de 
responsabilidad para no dañar a la población con aberrantes conceptos de daños colaterales que otros gobiernos utilizaron. 
  

SENADOR ALEJANDRO ARMENTA; TEMAS JURÍDICOS SE LITIGAN EN LOS TRIBUNALES, NO EN LOS MEDIOS 
  
El senador Alejandro Armenta Mier ante los señalamientos que ha realizado el diputado Ignacio Mier Velazco en su contra, afirmó que la 
unidad de Morena está más allá de temas personales o jurídicos y si un servidor público comete un delito, de cualquier partido político, se debe 
de actuar y las autoridades ministeriales deben investigar. El senador dijo que él no acostumbra a descalificar a compañeros de su partido, pero 
valora acusarlo por violencia política. Alejandro Armenta recordó que los delitos del fuero federal, como el lavado de dinero y corrupción, se 
persiguen de oficio; por lo tanto, nadie puede, por argumento de su cargo, hacerse ajeno a una presunta responsabilidad. Recordó que él nunca 
ha realizado ningún pronunciamiento en contra del diputado federal, porque entre compañeros de partido debemos de tener ética, debemos de 
tener decencia política: yo la tengo, debemos de tener respeto. Enfatizó que en caso de que un servidor público cometa un delito, las autoridades 
ministeriales deben de investigar y evitar que haya impunidad. El senador hizo un llamado para serenarce y entender que los temas políticos se 
atienden políticamente. Acotó que hay una Comisión de Honor y Justicia en el partido, yo no he acudido y, en todo caso, si hay algo que pueda 
señalar, lo valoraré, es que hay una agresión que pudiera tipificarse como violencia política en mi contra. 
  

SENADOR MIGUEL ÁNGEL MANCERA; FORO “LA RUTA PARA LA PREVENCIÓN Y ATENCIÓN DEL CÁNCER; ARTICULACIÓN E 
IMPLEMENTACIÓN PARA LA SALUD 

  
el Coordinador del GPPRD, Miguel Ángel Mancera Espinosa, en la clausura del foro “La ruta para la prevención y atención del cáncer; 
articulación e implementación para la salud, señalo que este foro para la prevención y atención del cáncer es fundamental. El tema del cáncer 
ha sido sensible en las exposiciones de tribuna, ha sido sensible en el tratamiento de las comisiones, ha sido un debate intenso en la pasada y 
en esta legislatura y no lo va a dejar de ser porque los datos así nos lo muestran, estamos con un padecimiento que se llega a comentar que 
puede ser considerado como una pandemia silenciosa por las y los expertos, como la tercera causa de muerte después de las enfermedades 
cardiovasculares y diabetes que afecta a 14 de cada 100 mexicanas y mexicanos, cifras preocupantes, siempre, pero que nos dicen que se 
espera incluso que uno de cada tres personas puede tener un diagnóstico positivo al cáncer para 2025. Hablar de una ley nacional me parece 
que está siendo oportuno y que las conclusiones que se están planteando dan cuenta de ello. Con estas conclusiones seguramente podrán 
iniciar un diálogo productivo para concientizar, conocer más de este tema en específico y tener un avance sustancial. 
  

PRD; EN CONTRA DE LA VIOLENCIA POLÍTICA Y DIGITAL DE LAYDA SANSORES 
  
Las diputadas y los diputados del Grupo Parlamentario del PRD señalaron que hablar de sororidad es referirse a una clara reflexión sobre lo que 
nos impacta como mujeres, lo que podemos trazar juntas, y lo que necesitamos comprender una de la otra para avanzar en paralelo, sin 
violentarnos con tal de conseguir poder o popularidad a costa de las demás. Desgraciadamente, vemos que los señalamientos de la gobernadora 
de Campeche, Layda Sansores, respecto a la posibilidad de que existan fotografías o imágenes de diputadas del PRI, que ponen en riesgo su 
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intimidad, es un ataque frontal primero que nada, a esta sororidad, pero también una manifestación clara de una conducta que el día de hoy ya 
está tipificada a nivel nacional y en muchos estados de la República, incluido Campeche cuyo Código Penal fue reformado en 2020 para 
adecuarse a la “Ley Olimpia”, como violencia digital, violencia mediática, violencia a la intimidad sexual, violencia política en razón de género y 
apología del delito. 
  

DIPUTADO RUBÉN MOREIRA; PRI RESPALDA A DIPUTADAS FEDERALES VÍCTIMAS DE VIOLENCIA POLÍTICA DE GÉNERO 
  
El Grupo Parlamentario del PRI luego de que la gobernadora de Campeche, Layda Sansores San Román, acusara que, presuntamente, el 
dirigente nacional del PRI, el diputado Alejandro Moreno Cárdenas, posee fotografías íntimas de legisladoras, el PRI respaldó a las diputadas 
federales, integrantes de la bancada, que fueron víctimas de violencia política de género por parte de la gobernadora de Campeche, Layda 
Sansores San Román. El coordinador de la bancada, Rubén Moreira Valdez, señaló que ésta es una agresión sin precedente en la historia 
política contemporánea, porque se manifiesta por parte de una gobernadora. En el PRI hemos aprendido el respeto, si en alguna institución 
política conocemos de las normas, del respeto, del diálogo político, de las instituciones y su defensa somos nosotros. El diputado informó que 
las diputadas priistas presentaron una denuncia ante la Fiscalía General de la República (FGR) en contra de la gobernadora Layda Sansores por 
violencia política en razón de género. Asimismo, añadió, que se presentarán las quejas correspondientes en las 32 comisiones estatales de 
Derechos Humanos, así como en la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH). 
  

RUSIA, UCRANIA, TURQUÍA Y LA ONU; ACUERDO PARA DESBLOQUEAR LA EXPORTACIÓN DE CERALES UCRANIANOS 
  
Rusia, Ucrania, Turquía y la ONU lograron en Estambul un principio de acuerdo para resolver la crisis de los cereales ucranianos bloqueados en 
los puertos del mar Negro. El Ministerio de Defensa turco, dijo que las delegaciones acordaron principios técnicos básicos para desbloquear 
estas exportaciones y que Rusia y Ucrania volverán a reunirse la próxima semana en Turquía para revisar lo discutido y firmar un compromiso. 
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